

各 位

2020年11月12日
北村化学産業株式会社

弊社における新型コロナウイルス感染症の発生について

弊社 東京支店（東京都中央区）に勤務する営業社員1名が、11月11日（水）に新型コロナウイルス PCR 検査にて陽性との診断結果が通知されましたのでお知らせいたします。

（症状・経過）

11月11日（水） 発熱症状を自覚、自宅待機を指示。

同日民間医療機関による PCR 検査を受診し陽性と診断。

※11月11日（水）以降、現時点でも在宅勤務を継続中です。

弊社は本日時点で以下の対応を取っております。

- ・感染者の行動履歴および濃厚接触者の確認
- ・感染者の所属部署にて、最大限の在宅勤務の実施
- ・社内濃厚接触者についての PCR 検査の実施
- ・感染者の発生した東京支店にて事務所内の消毒作業を12日中に完了

今後も弊社は、社内外への感染拡大の抑止と関係者・従業員の安全確保を最優先に、保健所を始めとする各関係機関と連携し、状況に応じた必要な対策を講じ、迅速に対応して参ります。また、弊社産業医の指導を受け、社内外を含めた濃厚接触者の確認と、陽性者の濃厚接触者についての PCR 検査を進めております。何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

以 上

【本件に関するお問い合わせ先】

北村化学産業株式会社

本社 管理本部 業務部 総務課

06-6202-8171